

1. März 2024

## Pressemitteilung

### Dierk Schumacher vertritt den Schwalm-Eder-Kreis in der IHK-Regionalversammlung

**Malsfeld** – Der geschäftsführende Gesellschafter der Dr. Schumacher GmbH, Dierk Schumacher, wurde als Vertreter in die IHK-Regionalversammlung des Schwalm-Eder-Kreises gewählt. Die Wahlperiode beginnt am 1. April 2024 und endet am 31. März 2029. Zur erfolgreichen Wahl äußert sich Dierk Schumacher wie folgt:

„Es ist mir eine große Ehre, zum ersten Mal in der IHK-Regionalversammlung den Schwalm-Eder-Kreis vertreten zu dürfen. Ich bedanke mich bei allen Wählerinnen und Wählern für ihre Stimme und das entgegengebrachte Vertrauen. Nordhessen ist eine starke Wirtschaftsregion. In den kommenden fünf Jahren meiner Amtszeit möchte ich meinen Teil dazu einbringen, dass dies auch so bleibt.

Ich bin überzeugt, meine langjährige Erfahrung als Unternehmer und Geschäftsführer in die Regionalversammlung einbringen zu können. Unsere Region braucht eine klare Richtung nach vorne und eine planbare Zukunft, in der sich alle Unternehmen und Kleinbetriebe wiederfinden. Für diese Zukunft mache ich mich stark.

Engagierten Unternehmerinnen und Unternehmern möchte ich helfen, regulatorische Hürden besser zu verstehen und dadurch auch selbstbewusst gegensteuern zu können. Angesichts der gestiegenen bürokratischen Herausforderungen wird es für Unternehmen und Betriebe immer anstrengender, gute Arbeit zu leisten. Dem müssen wir entgegenreten! Nordhessen braucht Planungssicherheit vonseiten der Politik. Der Mittelstand braucht Entlastung. Nur so sichern wir wichtige Arbeitsplätze und Standorte.

Ich reiche allen Vertreterinnen und Vertretern die Hand, gemeinsam etwas zu verändern und sich für Nordhessen und den Schwalm-Eder-Kreis einzusetzen. Mit einer partnerschaftlichen Anstrengung bringen wir unsere Interessen ein und geben der Region eine laute Stimme.

Die IHK-Regionalversammlung ist ein starkes Gremium für Nordhessen und den Schwalm-Eder-Kreis, um zusammen für regionale Unternehmen und Kleinbetriebe aufzustehen. Für weniger Bürokratie, mehr Innovationsfreiheit und Sicherheit bei der Zukunftsplanung. Gemeinsam für ein starkes Nordhessen – jetzt und auch in Zukunft.“

### **Dr. Schumacher GmbH**

Seit über 40 Jahren steht bei Dr. Schumacher der Mensch im Mittelpunkt. Mit über 1.600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in acht Ländern ist die Dr. Schumacher Gruppe einer der europaweit führenden Entwickler und Hersteller von Qualitätsprodukten aus den Bereichen Desinfektion, Hygiene, Reinigung, Pflege und Kosmetik – sowohl für medizinische Anwendungen als auch für Endverbraucher. Das Familienunternehmen mit Sitz im nordhessischen Malsfeld produziert sowohl unter eigener Marke als auch im Auftrag namhafter Markenartikler, Handelsketten und Industrieunternehmen als Private Label-/OEM-Hersteller. Als einer der größten Hersteller von getränkten und trockenen Tuchsyste­men in Europa verfügt die Dr. Schumacher GmbH zudem über eine eigene Produktion von Vliestuchsystemen und getränkten Tüchern. Ein Netzwerk von Distributionspartnern in rund 70 Ländern unterstreicht die internationale Ausrichtung des Hygieneexperten.

### **Kontakt:**

Jens Thumser  
Unternehmenssprecher und  
Leiter der Unternehmenskommunikation  
T +49 5664 9496-2030  
[presse@schumacher-online.com](mailto:presse@schumacher-online.com)